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INTERROGAZIONE

Proponente: Francesco Torselli (FdI-An)

Oggetto: Stato di conservazione dei piloni di sostegno all’attraversamento della tramvia sul fiume
Arno

Il sottoscritto Consigliere Comunale,

PRESO ATTO che nel mese di agosto del 2006 furono effettuati i collaudi dei due piloni eretti a
sostegno dell’attraversamento sull’Arno per la linea 1 della tramvia e, più precisamente, del punte
lungo 124 metri che collega Piazza Paolo Uccello con il parco delle Cascine;
PRESO ATTO  che tale attraversamento è percorso quotidianamente da circa 40 convogli  della
linea 1 nelle due direzioni di marcia;
VISTO che entrambi i piloni in cemento, eretti a sostegno del suddetto attraversamento, presentano
sulle superfici esterne visibili segni del colore tipico della ruggine ferrosa;
VISTO l’articolo pubblicato dal quotidiano “Metropoli” in data 12 marzo 2008 e ripreso dal sito
web della sezione di Firenze della Onlus “Italia Nostra” in data 27 novembre 2011;
CONSIDERATO che nel suddetto articolo si parlava di ipotetiche “microfessurazioni” causate ai
piloni  di  sostegno  dell’attraversamento  in  fase  di  posa  in  opera  e  che,  se  queste  si  fossero
effettivamente verificate,  “(...) potrebbero far passare acqua all’interno  della struttura in ferro,
causandone l’arrugginimento e compromettendone, di conseguenza, la tenuta” oltre a garantire una
“(...) minore durata nel tempo a causa dell’attacco della ruggine...” fino a “(...) causare problemi
in un arco di tempo compreso tra i 30 e i 50 anni da oggi”

INTERROGA IL SINDACO

1.  Per  sapere  se  la  diatriba  iniziata  al  momento  della  posa  in  opera  dei  piloni  di  sostegno
all’attraversamento della tramvia sull’Arno, in merito ad una non adeguata manovra che avrebbe
potuto causare delle “microfessurazioni” agli stessi, si è risolta e se, ad oggi, esiste un responso
tecnico univoco sulla vicenda;

2. Per sapere se la presenza di segni di ruggine ferrosa sulla superficie dei piloni, oggi riscontrabile
facilmente, può essere in qualche modo ricondotta alla suddetta diatriba o a quei “problemi” che si
paventavano negli articoli di stampa citati in narrativa.

Francesco Torselli

Firenze, 18 febbraio 2016




